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第２２期第３１回 佐賀県有明海区漁業調整委員会 議事概要 

 
１ 日  時   令和６年５月２４日（金） １０時３０分から 
 
２ 場  所   佐賀県水産会館「大会議室」 
 
３ 出 席 者   佐賀県有明海区漁業調整委員 
 会     長 西久保   敏 
 委     員 古 賀 善 治 

    〃 井 口 繁 臣 

    〃 中 野 正 利 

〃 古 賀 昭 洋 

    〃 中 島   龍 

    〃 川 下   始 

    〃 竹 下 泰 彦 

    〃 古 賀 秀 昭 

  〃 井 上 亜 紀 
 
４ 臨 席 者   佐賀県有明海漁業協同組合  

指 導 部 部 長 有 馬 隆 文 
指  導  課 糸 山 亮 平 

佐 賀 県 水 産 課 
漁業調整担当係長 伊 藤 毅 史 

 佐賀県海区漁業調整委員会事務局 
  事 務 局 長 江 口 泰 蔵 
  副 事 務 局 長   木 原 康 治 
   主     事 本 間 智 希 

佐賀県有明水産振センター 
資源研究担当係長  神 﨑 博 幸 
普 及 担 当 係 長  藤 武 史 行 
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５ 議題及び議決事項 

（１）サルボウに係る試験養殖について（協議） 
⇒ 原案どおり承認された。 

（２）アゲマキの採捕禁止に係る委員会指示（案）について（協議） 
⇒ 原案どおり承認された。 

（３）ウミタケの採捕禁止に係る委員会指示（案）について（協議） 
⇒ 原案どおり承認された。 

（４）委員会指示の適用除外について（協議） 
１ 佐賀市 

⇒ 原案どおり承認された。 
２ 鹿島市 

⇒ 原案どおり承認された。 
（５）佐賀県の有明海区における漁場計画（案）について（諮問） 

⇒ 原案どおり承認された。 
  予期せぬ訂正については事務局に一任された。 

（６）その他 
⇒ 事務局から次回の委員会の日程等について説明が行われた。 

 
６ 各議題の説明者及び質疑応答の概要 
（１） 説明者 

議題１   藤武係長 
議題２   神﨑係長、本間主事 
議題３   神﨑係長、本間主事、有馬部長 
議題４―１ 本間主事 
議題４―２ 本間主事 
議題５   伊藤係長 

 
（２） 質疑応答 
【議題（１）について】 
（西久保会長）どこかの県で実施されているのを勉強されたのですか。 

⇒（藤武係長）島根県の事例を勉強しに行きました。 
（竹下委員）青年部は何歳くらいの方なのですか。 

⇒（古賀昭洋委員）大体４５歳以下です。 
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（竹下委員）試験にはサルボウ幼生が要ると思うのですが、幼生は確認できているのです
か。 

⇒（藤武係長）週に１度確認します。 
 
【議題（２）について】 
（中島委員）アゲマキはカゴに入れても潜るのですか。 

⇒（神﨑係長）カゴが底に着くこと、アゲマキはちょっと横になっても生きていること
から、問題ないと思っています。 

（中島委員） 食害だけが原因と見てられるのでしょうか。 
⇒（神﨑係長）色々な原因があるなかで、食害が大きいと思っています。 

 
【議題（３）について】 
（竹下委員）期間が６日間で２時間以内、最大５隻で、１日１隻３箱を目途というのは、前
の試験操業と一緒ですか。 

⇒（有馬部長）平成 3 年、4 年の際は、1 日１隻１０箱としておりました。 
 
【議題（４−１）について】 

質疑無し 
 
【議題（４−２）について】 
 質疑無し 
 
【議題（５）について】 
 質疑無し 
 
 
 
 
 
 

 


